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Arenzano, Cenedesi: “Troppi anni di ritardo sul Puc ”
di Redazione
31 Ottobre 2014 – 11:31

Arenzano.  Depositata  questa  mattina  dal  consigliere  comunale  di  Arenzano,  Paolo
Cenedesi (Lega Nord), un’interpellanza per fare il punto sull’iter di approvazione del Piano
Urbanistico Comunale che da sette anni è allo studio del Comune di Arenzano.

“Da tre anni è scaduto il PRG della cittadina rivierasca, ritardi inaccettabili”, spiega lo
stesso consigliere.

“Gli strumenti di pianificazione urbanistica sono per un Comune alla base della difesa del
suolo e dell’ambiente, dell’economia e dello sviluppo sostenibile, delle infrastrutture sociali
e  sportive;  nel  corso  di  una  commissione  di  parecchi  mesi  fa  sembrava  che  fosse
imminente la presentazione in Consiglio Comunale”.

Cenedesi punta poi il dito sui costi fin qui sostenuti per l’elaborazione “E’ già stata spesa,
al  momento  inutilmente,  una  cifra  veramente  consistente  di  progettazione  e  su  una
vicenda simile in un altro Comune della riviera è stato aperto addirittura un fascicolo
presso la Corte dei Conti”.

L’interpellanza,  che  sarà  discussa  nel  prossimo  Consiglio  Comunale,  si  prefigge  di
conoscere i tempi di approvazione, i costi fino ad oggi sostenuti e soprattutto le azioni ad
oggi intraprese al fine di garantire gli obiettivi di difesa del suolo e di sviluppo sostenibile,
“considerato  che  il  Comune  in  questo  momento  è  sprovvisto  di  uno  strumento  di
pianificazione urbanistica e che quello scaduto non è più adatto ai tempi”.
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